



„Der Besuch hat uns viel Spaß gemacht“

Im Rahmen des Volksstimme-Projektes „Schüler machen Zeitung“ - kurz SchmaZ - haben die frisch gekürten Reporter der 4. Klasse der Freien Montessori-Schule Schönebeck einen der Sponsoren besucht. Die Reporterin Victoria Junge schreibt dazu: „Kürzlich ging unsere Lehrerin Frau Steuer mit der 4. Klasse im Rahmen un-

seres SchmaZ-Projektes zur Fielmann-Filiale in der Salzer Straße. Die Leiterin der Einrichtung, Frau Raden, und Frau Dauche, eine Mitarbeiterin, begrüßten uns dort. Zunächst wurden wir in die hinteren Räume geführt, und man zeigte uns die Geräte, welche Brillengläser bearbeiten. Danach zeigte uns Frau Raden, was es alles für

Brillen gibt. Wir durften sogar einige aufsetzen und uns damit fotografieren. Zum Schluss bekamen wir noch ein Geschenk. Der Besuch hat uns viel Spaß gemacht. Wir möchten uns auf diesem Weg bedanken.“ Foto: privat

04.06.
2014

Presse

SchmaZ junior

Schüler machen Zeitung.
Ein Projekt von Volksstimme und Kultusministerium.

ADOK avacon ADAC